

Alexandre
Le Puy en Velay

Bureau Consulaire du Japon
131 boulevard Stalingrad
69100 Villeurbanne

Fait le 29 avr. 24 au Puy en Velay

Objet : Demande de visa vacances-travail pour le Japon

Madame, Monsieur,

Diplômé d'un Master en Management, Commerce et Entrepreneuriat et âgé de 26 ans, je me permets de vous adresser cette lettre afin de vous exposer ma candidature pour le programme Vacances-Travail au Japon.

Depuis mon plus jeune âge, j'ai été fasciné par la culture japonaise, si différente de la nôtre, et par la diversité de ses paysages. Ayant eu l'opportunité de voyager dans différentes villes européennes telles que Cracovie, Copenhague, Londres, Turin et Milan, j'ai toujours été attiré par les expériences enrichissantes et les rencontres culturelles. Cependant, le Japon représente pour moi un univers à part entière, mêlant traditions ancestrales et modernité captivante.

La cuisine japonaise, raffinée et délicieuse, ainsi que les traditions séculaires du pays, m'ont profondément touché et ont éveillé en moi un désir ardent de découvrir davantage cette culture fascinante. De plus, la diversité des paysages japonais, des montagnes enneigées aux plages de sable fin, offre une palette infinie de possibilités d'exploration et d'aventure. Dans le cadre de ce voyage, j'aspire à développer ma passion pour la photographie et la vidéo en capturant les merveilles du Japon à travers mon objectif. Je souhaite partager mes créations afin de transmettre la beauté et l'authenticité de ce pays aux autres voyageurs du monde entier. Par ailleurs, j'ai toujours été attiré par les activités en plein air et j'aimerais profiter de mon séjour au Japon pour m'essayer au surf, en me rapprochant des magnifiques côtes japonaises, si le temps et les moyens me le permettent.

Ce voyage en solitaire représente pour moi une occasion unique de me confronter à de nouvelles expériences, de repousser mes limites et de m'ouvrir au monde d'une manière authentique et simple. J'espère pouvoir m'adapter harmonieusement aux coutumes locales et nouer des liens enrichissants avec les habitants japonais, qui, je l'espère, m'offriront leur hospitalité et leur bienveillance.

En conclusion, je suis convaincu que ce programme Vacances-Travail au Japon constituera une étape importante dans mon développement personnel et professionnel.

Je vous remercie vivement pour l'attention que vous porterez à ma demande et espère vivement obtenir une réponse favorable de votre part. Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

Alexandre